



RESPONSABILIDAD SOCIAL CORPORATIVA

El 8 de febrero APROEDI participó en una mesa redonda en el CAIXAFORUM con el objetivo de estudiar las opciones de colaboración entre el mundo empresarial y las ONG.

Hoy en día son varias las opciones de RSC o Responsabilidad Social Corporativa que pueden desarrollar las empresas.

1. donación material de productos o servicios.
2. voluntariado por parte de los empleados de la entidad
3. marketing con causa,..



En este contexto estamos presentando proyectos a las convocatorias que muchas de estas empresas están lanzando. Siendo conscientes de la gran competencia que existe por el número de ONG y la existencia de grandes ONG internacionales, esperamos poder dar buenas noticias sobre nuestros avances en este área. Más información, [aquí](#)

MI QUERIDO PERÚ

105 madres adolescentes y sus hijos han sido atendidos desde esta casa hogar para madres jóvenes que se encuentran en situación de riesgo.

Desde este proyecto, "Casa Mantay", siguen enviándonos los productos que crean las mamás en los talleres, ¡¡búscalos en el siguiente evento y ayúdanos a continuar ayudando a las mamás adolescentes y a sus hijos!!.....

CASA HOGAR, COMEDOR Y ÁREA DEPORTIVA

Más de 300 niñ@s del sector de Cobán (Guatemala) se matricularon en 2011 en el colegio de Ntra. Sra. de la Esperanza.

También queremos contaros que estamos muy contentos porque ya hemos terminado de construir y equipar la Casa Hogar y el Comedor Infantil, con capacidad para 400 beneficiarios, así como el área deportiva.

LA MUJER Y BURKINA FASO



Como sabéis, desde APROEDI colaboramos con la Asociación Escuela Sansana en Burkina Faso.

Hoy podemos confirmaros que hemos finalizado ya las obras de la escuela que estábamos construyendo, y ahora se está creando un centro de formación dirigido principalmente a las niñas que terminan la enseñanza básica, a los 12 años, momento en el cual las familias las dejan en casa al cuidado de sus hermanos y de los trabajos de la casa. Situación que, por supuesto, no ocurre en el caso de los varones, que sí continúan sus estudios en la escuela de secundaria del pueblo vecino.

Para nosotros, la educación de las niñas es fundamental para su desarrollo social, cognitivo y profesional. Así, en un futuro no muy lejano, habremos logrado que se conviertan en madres formadas que harán todo lo que esté en su mano por la educación de sus hijas.

Con este proyecto pretendemos que las adolescentes y las mujeres aprendan a gestionar pequeñas industrias centradas en la elaboración y venta de productos textiles que lleguen a ser sostenibles, con el objetivo último de fortalecer su autonomía y avanzar en la igualdad de género. Más información, pincha [aquí](#)

RECORTES PRESUPUESTARIOS DRÁSTICOS EN LA AYUDA A LA COOPERACIÓN AL DESARROLLO EN ESPAÑA



Parece difícil cumplir con el objetivo del anterior gobierno socialista de alcanzar el 0,7% en el año 2015. La consultora [Seek Development](#) ha realizado un estudio donde estima que con todos los recortes realizados y los futuros, se reducirá por debajo de un 0,4% del PIB el aporte del gobierno. Esta cifra choca con los datos del año 2009, cuando el importe destinado a cooperación llegó a su máximo histórico: el 0,49% del PIB.

CARTA AL PRESIDENTE DEL GOBIERNO

APROEDI junto con otras entidades del Tercer Sector firman una carta al Presidente del Gobierno de cara a la elaboración de los Presupuestos Generales del Estado ya que consideramos que en contextos de crisis económica como el actual es prioritario mantener políticas públicas para la inclusión social, poniendo de manifiesto que los posibles recortes presupuestarios en el conjunto de políticas de inclusión de los colectivos más vulnerables en nuestro país y en la Ayuda al Desarrollo serían profundamente injustos, ya que el ajuste recaería de nuevo sobre las personas más vulnerables.